

'Tomé una pastilla en Ibiza': el éxito musical indigna a la isla española - La Tribuna.hn

Escrito por Discotecas Barcelona: Google Noticias
Martes, 05 de Abril de 2016 13:35 -

La Tribuna.hn'Tomé una pastilla en Ibiza': el éxito musical indigna a la isla españolaLa Tribuna.hnBarcelona, España | AFP | El éxito de la canción "I took a pill in Ibiza" (Me tomé una pastilla en Ibiza) del estadounidense Mike Posner no está gustando nada en esta isla española, que quiere cambiar su imagen de destino de fiesta y borrachera ...y más »

Leer más: [Discotecas Barcelona: Google Noticias](#)